
様式第６号(第１７条関係）

(４－１）

開　会

閉　会

社会教育部次長　　　　　　　　　　　　神谷　　司 

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

審議事項

（１）令和４年度春日部市スポーツ推進計画（案）について：公開

（２）令和４年度主な事業計画（案）について：公開

報告事項

スポーツ推進課長　　　　　　　　　　　清水　一男

配 布 資 料

　会長による署名

□　録音テープ等を使用した全文記録

会議録の作成方法

□　要点記録

開 催 場 所

議長(会長等)氏名 佐久間　清

説 明 者
そ の 他

社会教育部長　　　　　　　　　　　　　関口　信義 

□  要綱第３条第２号該当：

（３）東京２０２０オリンピック・パラリンピック競技大会関連事業

      について：公開

□  要綱第３条第４号該当：

（１）令和３年度春日部市スポーツ推進計画の実施状況について：公開

（２）令和３年度春日部市スポーツ賞について：公開

・令和３年度第３回春日部市スポーツ推進審議会会議要項

□  要綱第３条第３号該当：

・令和４年度　春日部市スポーツ推進計画（案）

会　議　録

会議の名称 令和３年度　第３回春日部市スポーツ推進審議会

開 催 日 時 令和４年３月２９日(火)
午前１１時２５分

午前１０時０２分

一部公開・非公開
の場合はその理由

スポーツ推進課スポーツ推進担当主幹　　齋藤　和幸 

□  要綱第３条第１号該当：

■　録音テープ等を使用した要点記録

スポーツ推進課スポーツ推進担当主任　　中村　有佑 

スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　池澤　成一 

・令和３年度春日部市スポーツ賞　プログラム

・その他の春日部市で行われている主なスポーツ関連事業

事 務 局

出
　
　
　
席
　
　
　
者

スポーツ推進課スポーツ施設担当主幹　　近藤　達也 

(出席人数：５人)

委員氏名

春日部市教育センター　４階　研修室１

(出席人数：０人)

スポーツ推進課スポーツ施設担当課長　　伊田　孝史 

　佐久間　清　　　荒井　秀雄　　　石塚　廣一

　萩原　文男　　　小磯　典子

(出席人数：８人)

会議録署名の指定



（４－２）

　【会議成立の報告】

　会議事項が全て公開となる旨を報告。傍聴人の有無を事務局に確認。

　

　傍聴人はいない旨、報告。

　　

　審議事項（１）令和４年度春日部市スポーツ推進計画（案）について

事務局に説明を求める。

　会議資料に基づき、（１）について説明。

　

　事務局からの説明について、委員に意見を求める。

　担当部局として、イベント等の満足度をどう捉えるか。

　また、なぜ、満足度が下がったのか。

　引き続き、高い満足度を得られるように尽力をしていく。

　また、アンケートを提出いただいたものの、該当項目に対する回答

がなかったものも含め、集計したことにより、全体として満足度が

下がったもの。

　スポーツ教室やイベントは用意された行事に対して満足したか

を回答するもの。また、施設満足度は、整備状況にもつながる。

　陸上競技においては、越谷市や野田市の競技場を借りている。

　市民の求めているものと、行政側の求めるものとのギャップを解消

　してほしい。

　施設については、可能な限り、優先順位をつけて補修修繕をして

いる。

　施設利用満足度で９０％以上を維持しているのは、一定の成果である

と考えている。

　集計方法はどのようにしているのか。市民の生の声が聞けるような

方法にしていくべきではないか。

　指定管理者が実施しているアンケートは、満足、不満足の２択では

ない。相対的に満足をしていると、捉えていただきたい。

　市民からの声は、市長への提言をはじめ、当課に多々いただいてい

る。いただいた意見を真摯に受け止め、優先順位を付け、施設の修繕等

に努めたい。

事務局

議長

委員

事務局

事務局

　【開会宣言】

会長

発言内容　・　決定事項

　【あいさつ】

議長

事務局

発　言　者

議長

事務局

委員

事務局

委員

事務局



（４－３）

施設を利用できた方からの回答が多いと、満足度は必然と高くなる

予約が取れないケースがある。

　指定管理者と協議の上、予約方法や修繕について、検討していく。

　審議事項（１）について、承認いただける方に拍手を求める。

　【全員拍手】

　審議事項（１）について、承認されたことを報告。

　審議事項（２）令和４年度主な事業計画（案）について事務局に

説明を求める。

　会議資料に基づき、審議事項（２）について説明。

　事務局からの説明について、委員に意見を求める。

　スポーツ教室の数は増えたか。

　令和３年度からの増減はない。

　具体的にやってほしいことは、質問をいただいているか。

　教室の中で取り入れてほしい種目についての要望はある。

　コロナの状況を注視しながら、やれることをやってほしい。

　大凧マラソン大会についても、ボランティアをする多くの市民を

守るために中止にした。スポーツ団体が主催する大会も、しっかり

感染防止対策をしている。今後のスポーツイベントについて事務局

の考えは。

　世界的にコロナは収束していない。感染防止対策を十分に講じ

ながら、実施していく。

事務局

議長

委員

委員

委員

事務局

委員

のではないか。１チームが大人数の名義で予約をしており、なかなか

発言内容　・　決定事項

委員 　アンケートは、抽選などにより利用できなかった方よりも、実際に

委員

事務局

事務局

発　言　者

議長

事務局

議長



（４－４）

　審議事項（２）について、承認いただける方に拍手を求める。

　【全員拍手】

　審議事項（２）について、承認されたことを報告。

　新型コロナウィルス感染対策による会議短縮のため、報告事項

　事務局からの説明について、委員に意見を求める。

　施設の管理について、指定管理者に委託をしているが、職員も

施設を巡回し、設備や備品を確認してほしい。

　その他：委員の任期満了にあたり、各委員のあいさつ

　その他：事務局の退職者、異動者のあいさつ

　　　　

（１）～（３）については、一括して説明。

議長

委員

議長

　次の報告事項について、事務局に説明を求める。

署名者の職・氏名 春日部市スポーツ推進審議会　会長　　佐久間　清　

議長

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

　　　　令和４年３月３１日

発　言　者 発言内容　・　決定事項

議長

委員

議長

議長

事務局

事務局 　【閉会宣言】

議長 　本日の議事がすべて終了したことを報告。


